



さくらネット

令和7年6月10日

勝山音楽祭開催!

6月7日(土)、『天歌夢双～ Let each and every voice be heard～』をスローガンに、勝山音楽祭を開催しました。このスローガンには、「最高の歌を響かせたい」「一人ひとりの声すべてを届けたい」という思いが込められています。ステージでは、各クラスの合唱、吹奏楽部の演奏、全校合唱が行われ、これまでの練習の成果を披露しました。

合唱では、3年A組が最優秀賞、3年B組が優秀賞という結果でしたが、どのクラスも生徒一人ひとりが一生懸命取り組み、それぞれのクラスが一つになっている様子が見られたことが一番うれしいことです。みんなで最高の歌を響かせ、届けることができました。

そして、最後の全校合唱「翼をください」がまた大変よかったです。全校生徒が気持ちを一つにしてあれだけの音量で歌えるということは、本当に素晴らしいことです。これからも校歌を歌う場面などで、ぜひ継続してほしいと思います。

今回の取組を通じて、クラスの結束はさらに確かなものになったはずですが、これからの日々の活動にもつながっていくはずですが、みんなで頑張ったこの経験をぜひ大事にしていきたいと思います。

吹奏楽部は、少人数ながら堂々とした演奏で、会場全体を一つにしてくれました。実行委員、各クラスの伴奏者、指揮者のみんなが、それぞれの役割を確実に果たし、この発表会を支えてくれたことも忘れてはいけません。

保護者の皆様、先日は誠にありがとうございました。皆様に温かく見守っていただいたおかげで、それを励みに、生徒達も張り切って発表することができました。今後も引き続き、生徒たちを励ましていただきますようお願い申し上げます。

令和7年度 勝山音楽祭スローガン



天歌夢双

#

b

4

～Let each and every voice be heard～

全校合唱「翼をください」



最優秀賞 3年A組「遙か」



優秀賞 3年B組「チェリー」



吹奏楽部 ステージ2025♪

地区懇談会、お世話になりました

音楽祭に続いて地区別懇談会も行いました。準備・運営にあたってくださったPTA本部役員や地域協力委員の方をはじめ、参加してくださった皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

1年生・校外学習～地域の清掃活動～

5月27日（火）、1年生が、校外学習として勝山地域の清掃活動に出かけました。従来の渋川海事研修に代えて、昨年度から地域に出向いていく活動を行っています。この日は天気にも恵まれ、5つのエリアに別れた生徒たちは、それぞれの場所に落ちているゴミをたくさん拾い集めました。事前にSDGsについて学んでいた1年生、今回の行事にしっかりと取り組みました。

午後からは取組の振り返りを行い、その後レクリエーションも行いました。みんな楽しくできたようです。

今回の活動は、自分たちの住んでいる地域について改めて考えるきっかけになるものです。これからも、地元のことをもっと知り、地元の良さをさらに発見して行ってほしいと願っています。



2年生・校外学習～長島愛生園・寒風陶芸会館～

同じく5月27日（火）、2年生が校外学習で瀬戸内市を訪れました。午前中は、長島愛生園を訪れ、園内見学や歴史館等での研修を通してハンセン病問題についての理解を深めました。一人ひとり真剣にこの問題に向き合おうとする姿が見られました。学芸員の方からいただいた「正しく理解することが大切」というメッセージのとおり、まずは関心をもつこと、そして正しい知識を得ることが様々な課題の解決につながります。差別や偏見のない社会をつくるためにこれからも学び続けましょう。

午後からは、寒風陶芸会館で土をひねってオリジナルの湯飲みや平皿を作る陶芸体験を行いました。イメージどおりならず、何度もやり直す姿も見られましたが、陶芸の楽しさを味わうことができました。



インターネットモラル教室開催

5月29日（木）、全学年を対象とした「インターネットモラル教室」を開催しました。講師として、真庭警察署生活安全課の岡崎さんをお招きしました。岡崎さんからは、いわゆる「ネットトラブル」の被害者にも加害者にもならないよう、注意すべき点について教えていただきました。また、今メディアでもよく耳にする「闇バイト」についてもお話いただきました。ルールを理解した上でのネットとの上手なつき合い方について、一人ひとり、さらに意識を高めて行ってほしいと思います。

